



Dentro de la exposición, hay una sección con parte de sus obras musicales.



La muestra contiene información de sus obras de artesanía.

## ARTE FOLCLÓRICO

# Centro de Extensión UTalca presenta exposición sobre la vida de Violeta Parra

**Visitas.** Especial invitación a organizaciones culturales y establecimientos educacionales.

**CURICÓ.** Hasta el 30 de octubre la comunidad tendrá la posibilidad de conocer mayores antecedentes, sobre la vida de la querida y recordada folclorista chilena Violeta Parra Sandoval, recuerdos y datos biográficos que se están presentando en el Centro de Extensión Cultural de la Universidad de Talca en Curicó, ubicado en calle Merced entre Yungay y Peña.

La exposición se mantendrá abierta al público, funcionando de lunes a viernes, entre las 8:30 a 17:00 horas en forma continuada, extendiéndose la invitación por parte de los organizadores en forma especial, a los folcloristas curicanos, organizaciones culturales y delegaciones de estudiantes que deseen llegar con sus profesores de música a conocer la vida de la cantautora más



Varios grupos de estudiantes han visitado la muestra.



La exposición sobre la vida de Violeta Parra en Centro de Extensión de la Universidad de Talca está abierta al público.

famosa de América Latina.

### SUS CREACIONES

La muestra contiene una serie de relatos sobre la música chilena con inicios y recopilaciones folclóricas, donde se da a conocer los diferentes tipos de cueca y otros estilos musicales que existen en Chile. Sus creaciones como La Jardinera, Volver a los diecisiete, Qué pena siente el alma, Rin del Angelito, Que he sacado con quererte y especialmente Gracias a vida, han mantenido la presencia

de esta cantautora en el corazón de los chilenos.

También destaca en la exposición una sección con las obras que realizó ya sea en música como también en artesanía, los lugares donde expuso sus trabajos desarrollados durante toda una vida ligada al folclor nacional desde sus comienzos en su tierra natal en San Carlos, Región del Ñuble, en Santiago y en otras partes del mundo que conocieron y valoraron su arte, trabajos que actualmente luce el

Museo de Violeta Parra.

### SIN FRONTERAS

Uno de los temas destacados de la exposición, es el denominado "Violeta Cruza Fronteras", que da a conocer los viajes que realizó por Europa difundiendo las enseñanzas de arte folclórico chileno, exponiendo en Varsovia en Polonia, Francia y Suiza y otros países, lo que le ha permitido transformarse en una de las artistas chilenas más conocidas a nivel mundial.